

ERGO und IBM vereinbaren Partnerschaft zur Bestandsverwaltung von klassischen Lebensversicherungen



ERGO Düsseldorf

© ERGO Group AG

ERGO wird die Bestandsverwaltung von sechs Millionen klassischen Lebensversicherungsverträgen auf eine neue, hochmoderne IT-Plattform migrieren. Die Migration erfolgt in Zusammenarbeit mit IBM Deutschland GmbH. Die neue Plattform soll mittelfristig auch die Möglichkeit der Verwaltung von Vertragsbeständen anderer Versicherungsunternehmen bieten. Um dieses Geschäft aufzubauen, haben ERGO und IBM ein Joint Venture vereinbart.

Clemens Muth, im Vorstand der ERGO Group AG für die Lebens- und Krankenversicherung zuständig: „Wir wollen unsere Bestände auf eine moderne IT-Plattform migrieren. Diese neue IT-Plattform von ERGO und IBM wird nach Umsetzung auch die Möglichkeit einer professionellen Bestandsverwaltung für Dritte schaffen.“

Markus Körner, Vice President Workforce Transformation Strategy Europe, IBM Global Technology Services: „Mit unserem Joint Venture schaffen wir ein attraktives Angebot für deutsche Lebensversicherer, die ihre Bestände an klassischen Lebensversicherungen in eigenem Besitz behalten, aber effizient verwalten wollen.“

Durch die Bündelung ihrer Kompetenzen schaffen die beiden Unternehmen die Voraussetzungen für ein leistungsfähiges neues Angebot am Markt. Michael Fauser, Vorstandsvorsitzender von ERGO Lebensversicherung AG und Victoria Lebensversicherung AG: „Für einen so komplexen und langwierigen Prozess wie eine IT-Migration ist eine gute Zusammenarbeit besonders wichtig. IBM hat uns in unserem intensiven Auswahlprozess überzeugt.“ Markus Körner ergänzt: „Wir sind fest vom Erfolg unserer Zusammenarbeit überzeugt. Nicht zuletzt deshalb engagieren wir uns auch

über die reine Umstellung hinaus im späteren Betrieb der Plattform für ERGO und weitere Versicherer.“

Kontakt:

ERGO Media Relations

Tina Kunath

Tel +49 211 477-2324

E-Mail tina.kunath@ergo.de